

# Austauschprogramm mit Schülern der deutschen Schule Alexander von Humboldt in Lima, Peru

## Informationen zum Austausch von der Klasse 8 bis Q1

Für alle Schülerinnen und Schüler mit und ohne Spanischkenntnisse!

**Am Mittwoch, den 18. September 2024, um 15.45 Uhr in Raum 1.19**

Du hast Interesse daran, ein  
südamerikanisches Land mit  
tollen Menschen, viel Kultur, einer  
traumhaften Landschaft und dem  
besten Essen der Welt  
kennenzulernen?



Hier die ersten wichtigen Informationen für den  
Besuch der peruanischen Schülerinnen und  
Schüler:

- Die Schülerinnen und Schüler, die aus Peru kommen, sind zwischen 13 und 17 Jahre alt,
- sie kommen im Januar und Februar für ca. sechs Wochen,
- die Aktivitäten werden durch die Gastfamilien organisiert,
- die Schüler sind über die Dt. Schule in Lima versichert,
- die Gastfamilien kommen für Kost und Logis auf,
- Fahrtkosten zur Schule werden in der Regel durch die Stadt Gevelsberg erstattet
- und die Gastschüler verpflichten sich, am Unterricht des Städtischen Gymnasiums Gevelsberg bzw. der Dt. Schule Alexander von Humboldt, teilzunehmen.

### Der Gegenbesuch durch dich

- findet in den Sommerferien 2025 statt,
- die Beurlaubung eine Woche vor Ferienbeginn wird in der Regel durch die Schulleitung bewilligt,
- die Aktivitäten werden durch die Gastfamilien organisiert,
- die Gastfamilien kommen für Kost und Logis auf
- und der Besuch der privaten dt. Schule ist kostenlos, wenn zuvor ein Gastschüler aus Peru aufgenommen worden ist.
- Es gibt keine Möglichkeit, an dem Austausch teilzunehmen, wenn nicht zuvor ein Gast aufgenommen worden ist.



Alle Informationen auch bei Frau Wakenhut über [a.wakenhut@gym-gevelsberg.de](mailto:a.wakenhut@gym-gevelsberg.de)